

# ADDRESS

## Wujud Kesiapan, Kodim 0716/Demak Gelar Apel Siaga Nataru

Agung widodo - [DEMAK.ADDRESS.CO.ID](http://DEMAK.ADDRESS.CO.ID)

Dec 23, 2024 - 08:29



*Wujud Kesiapan, Kodim 0716/Demak Gelar Apel Siaga Nataru*

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar apel siaga pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, yang dimulai tanggal 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, sebagai bentuk nyata kesiapan untuk mendukung dan mensukseskan pelaksanaan Nataru di wilayah Kabupaten Demak.

Kali ini, apel digelar di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak yang diikuti puluhan anggota dari Koramil jajaran Kodim 0716/Demak dengan dipimpin Perwira Siaga (Pa Siaga) Kapten Cba Haryono, Senin (23/12/2024).

Dalam arahannya, Kapten Cba haryono yang juga Pasi Logistik Kodim 0716/Demak menyampaikan bahwa bagi seorang prajurit, siaga tentu bukan menjadi hal yang baru. Dari mulai dilantik menjadi seorang prajurit, siaga sudah menjadi makanan setiap hari. Seperti halnya saat ini, apel siaga ini sebagai upaya untuk melihat seberapa jauh kesiapan Kodim 0716/Demak sebagai satuan teritorial dalam menyongsong perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

"Siaga Nataru ini sudah menjadi agenda rutin yang kita laksanakan dalam setiap tahunnya, namun meski hal rutin tugas ini tetap kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab dan sesuai ketentuan yang ada", katanya.

Menurutnya, apel siaga ini digelar sebagai upaya kesiapan Kodim 0716/Demak membantu Pemerintah Kabupaten Demak dan Polres Demak dalam rangka mewujudkan kondusifitas dan stabilitas wilayah di kabupaten Demak saat pelaksanaan perayaan hari Raya Natal 2024, dan Tahun Baru 2024.

Lebih lanjut, Pa Siaga juga menekankan kepada seluruh anggota, selain melaksanakan siaga, juga harus terus melakukan monitoring perkembangan situasi dan kondisi di wilayah binaan masing-masing dengan mengoptimalkan jaring dan mitra karib yang ada, sehingga kondusifitas keamanan wilayah dapat terpantau secara kontinyue.

"Tetap semangat dalam menjalankan tugas, tingkatkan sinergitas dengan seluruh pihak di wilayah demi keamanan, ketertiban dan kondusifitas wilayah dalam menyongsong Nataru," pungkasnya. (pendim0716).